

# L'Impérial

Portugal 2011



## LES INSOLITES

- L'atterrissage de l'hélicoptère sur la terrasse de l'hôtel pour survoler le Douro.
- Le baptême des voitures avant le départ par un prêtre.
- Le dépaysement offert par ce pays européen qui réserve bien des surprises à quelques heures d'avion.

## Portugal 2011 Vent de liberté



Deuxième rallye organisé en Europe après le Prague-Venise en 2009, ce parcours dans le Nord du Portugal et dans la Vallée du Douro a offert un dépaysement empreint de gaieté sous un soleil radieux.

### *Des routes sur lesquelles il fait bon conduire*

L'une des particularités de ce tour en anciennes a été le plaisir de la conduite sur un réseau routier exceptionnel. Les routes sinueuses et variées offraient des points de vue sur des paysages à couper le souffle. Les routes peu fréquentées, sur lesquelles les limitations de vitesse n'existent pas, traversaient des parcs naturels nationaux. Ce périple de 1 228 kilomètres n'aura été qu'un enchantement.

### *Luxe, hospitalité et authenticité*

Ce n'est pas sur route, mais dans les airs que s'est déroulée la première prise de contact avec la Vallée du Douro et quelle surprise ! Un survol en hélicoptère au départ de la terrasse de l'hôtel Yeatman où était dressé un fastueux buffet. Un souvenir mémorable et une autre façon de découvrir Porto et les eaux scintillantes du fleuve. Le lendemain, à Monte de Santa Tecla, un prêtre a béni les voitures et les équipages avant leur départ. Après une montée à Monção tout au Nord, nos aventuriers ont découvert les villages authentiques aux abords de la frontière espagnole et traversé Montalegre, Gerês, puis ont rejoint Bragança qui possède les plus beaux châteaux du Portugal. Avant de redescendre sur Miranda Do Douro et Régua, le jardin du Portugal, ils ont fait étape dans le village médiéval de Marialva entièrement transformé en résidence hôtelière de luxe. En chemin, deux croisières les ont fait voguer en amont et en aval du Douro et découvrir les fameux vignobles de cette vallée inscrite au patrimoine mondial de l'humanité. Le bucolique barbecue organisé sur les bords du fleuve dans le domaine de la bien nommée Villa des rêves (Quinta dos Sonhos) à Romaneira restera à jamais gravé dans les mémoires. Ce rallye idyllique s'est achevé, dans une ambiance festive, par un dîner privé et une dégustation de vénérables vins de Porto dans les caves Rozês. Mené "tambour battant", L'Impérial 2011 aura été marqué par la découverte de sites et de panoramas de toute beauté, le raffinement de la gastronomie et la bonne humeur communicative des équipages.

*"Un des plus beaux circuits d'Europe  
au cœur de vignobles éblouissants !"*

